



Elio

Et si un enfant devenait, par accident, l'ambassadeur de l'humanité auprès des extraterrestres ? Avec Elio, Pixar signe une aventure drôle et émouvante, portée par un héros inattendu plongé dans un univers intergalactique aussi coloré que déconcertant. Elio est un garçon rêveur et solitaire, dont la mère travaille sur un projet secret pour le gouvernement. Un jour, un faisceau lumineux le téléporte accidentellement au centre galactique de communication universelle, où il est pris, à tort, pour l'ambassadeur de la Terre. Malgré sa timidité et son imagination débordante, Elio devra apprendre à représenter l'humanité... et peut-être à mieux se connaître lui-même !

Animation en salle sur le thème de l'exploration spatiale par Julien Creuels, vulgarisateur scientifique à l'UNamur.

À partir d'une série de photographies spectaculaires prises depuis l'observatoire astronomique Antoine Thomas de l'UNamur, partez pour un voyage fascinant à travers l'espace et plongez au cœur de l'Univers pour découvrir les secrets des galaxies, des nébuleuses et des planètes. Ouvrez grand les yeux, l'Univers vous attend !

En partenariat avec le Confluent des Savoirs/UNamur et Sciences.be

Avec le soutien de la Wallonie

Prix d'entrée habituels, places en vente en ligne et aux caisses du cinéma dès le 18 juin

Durée de l'animation : 20 min · À partir de 10 ans · Projection du film en VF

Animation pour petit

Date: **25/06/25**

Heure: **14:00:00**

Lieu: **Caméo**

**animation sur le thème
de l'exploration
spatiale**

